

*Prix d'excellence étudiante*  
*Student Achievement Awards*  
*ACL / CLA 2023*  
*York University*

*Meilleure communication / Best presentation*

**Martin Renard (University of Toronto):** “Kanien’kéha noun incorporation: A dichotomous reanalysis”

Martin Renard a présenté une nouvelle analyse d’un phénomène déjà familier : l’incorporation de noms en kanien’kéha, une langue iroquoienne parlée dans certaines parties du Canada et des États-Unis. Martin a utilisé des données recueillies dans le cadre de son propre travail de terrain pour comparer les approches lexicales et syntaxiques de l’incorporation des noms. Les membres de l’auditoire ont été impressionnés par les connaissances approfondies de Martin en matière de littérature et par sa capacité à utiliser de nouvelles données et analyses pour aborder un vieux débat. La communication s’est démarquée par son style clair et convaincant, l’accessibilité des documents pertinents et l’assurance avec laquelle Martin a géré la période de questions.

\*\*\*

Martin Renard’s talk presented a novel analysis of a well-studied phenomenon: noun incorporation in Kanien’kéha, an Iroquoian language spoken in parts of Canada and the United States. Martin used data collected in his own fieldwork to compare lexical and syntactic approaches to noun incorporation. Attendees were impressed with Martin’s comprehensive knowledge of the literature and his skill in using new data and analyses to tackle an old debate. The presentation was notable for its clear and compelling style, the accessibility of the relevant materials, and Martin’s confident handling of the question period.

*Meilleure affiche / Best poster*

**Kaitlyn Owens (Indiana University, Bloomington):** “Re-evaluating the role of duration in Laurentian French high vowel laxing”

L’affiche de Kaitlyn Owens présente une analyse phonétique du relâchement vocalique dans un volumineux corpus de français laurentien (québécois). Elle a trouvé que le relâchement vocalique ne peut pas être prédit par la durée seule et que,

contrairement à d'autres variétés de français, le voisement d'une fricative affecte le relâchement de la voyelle précédente. La qualité de l'étude a été applaudie et l'auditoire a apprécié la maîtrise du sujet par Kaitlyn ainsi que ses réponses précises aux questions. Le style de présentation de Kaitlyn était engageant et son affiche a présenté la recherche de manière efficace.

\*\*\*

Kaitlyn Owens's poster showcased a phonetic analysis of vowel laxing in a large corpus of Laurentian (Quebec) French. They found that vowel laxing cannot be predicted by duration alone and that, unlike in other varieties of French, the voicing of a following fricative affects the vowel laxing. The quality of the study was highly praised, and attendees appreciated Kaitlyn's command of the material and effective responses to questions. Kaitlyn's presentation style was engaging, and their poster presented the work effectually.